



## U. DE LA EXPERIENCIA

### Abierto el plazo de matriculaciones

El plazo de matrícula del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León se abrió el pasado lunes, día 18 de junio, en cada una de las universidades públicas y privadas de la región. El plazo de inscripción se extiende hasta el día 30 de junio y se ofertarán 75 plazas en cada centro, que se adjudicarán por riguroso orden de llegada hasta completar el cupo. Ser residente en Castilla y León y tener, al menos, 55 años cumplidos (o que se cumplan en el 2012) son los dos requisitos necesarios para poder acceder al Programa, financiado por la Junta de Castilla y León.

En el caso de la Universidad Pontificia de Salamanca, los interesados pueden formalizar su matrícula en el despacho que la Universidad de la Experiencia tiene en la segunda planta de la sede central de la Ursa, en la calle Compañía, 5.

En la recogida de matrículas sólo se entregarán dos sobres por persona. El precio de la matrícula es de 75 euros para los alumnos de primero, segundo y tercero y de 50 para los alumnos diplomados.

Los interesados pueden conseguir más información en el teléfono de la secretaria de la Universidad de la Experiencia, en el 923 277 144. ■